
水路増水の対策について 

【ご意見】 
 

 

 （内川区在住の方からのご意見） 

近年、住宅の建設ラッシュで田畑の減少とともにゲリラ雷雨で用水

路の水が溢れます。 

このままでは、床下浸水になる日も近いと思われますので、早急に

対策を講じていただきたいです。 

状況は、写真に撮っていますので、添付できるようにこの電子サー

ビスも改善して欲しいです。 

 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄

せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。   

【回答】 

本件につきましては、地元区長様からも連絡をいただき現場確認を行っております。

上流の上徳間・内川地区から水が流れて来ていることから、上流の水門等で豪雨時

に調整を行っていただくように区長様同士でお話していただいております。 

また、本水路は五差路の埴科幹線水路から取水していることから、埴科幹線水路

を管理している埴科郡土地改良区へ、豪雨時には千曲川からの取水を停止していた

だくことも依頼しております。 

田畑の減少等により地域環境も変化してきていることから、今後も水量に考慮し水

路管理について地元区の皆様と検討して参ります。 

ながの電子申請サービスへの画像の投稿につきましては、申込フォームに画像を

添付できるよう改善いたしましたのでご活用ください。 
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